



POR YVONNE REYES

El presidente de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de Diputados, Marcos Rosendo Medina Filigrana, informó que las prioridades del Presupuesto de Egresos de la Federación 2025 (PEF) serán la vertiente social y los proyectos de infraestructura, especialmente ferroviarios.

Puntualizó que el PEF del próximo año profundizará en los apoyos sociales, principalmente al incorporar el programa para mujeres a partir de los 60 años.

Además, informó que se dará relevancia a los proyectos de infraestructura, ya que "la semana pasada se dieron a conocer proyectos de presupuesto ferroviario, pero también habrá carreteros".

En entrevista, el diputado federal de Morena afirmó que se busca fomentar un desarrollo sostenible y equitativo en todo el país.

Por ello, insistió en que uno de los rubros que se impulsará en el PEF será el fortalecimiento

#Morena Programas prioritarios

Adelanta el partido guinda desde la Cámara de Diputados que los programas sociales y de infraestructura son las prioridades en el PEF 2025, con el objetivo de fomentar un desarrollo sostenible y equitativo en todo el país

de infraestructura ferroviaria, con fin de aliviar el tránsito en las carreteras y mejorar el transporte de mercancías.

"Si ustedes voltean a ver a otras partes del mundo, Europa, Estados Unidos, incluso países como China, como la India, gran parte de sus mercancías la transportan con ferrocarril", puntualizó.

Recursos

Sobre el presupuesto para los órganos electorales, comentó que, aunque el próximo año no eselectoral, habrá una adecuación en el monto de estas instituciones para garantizar la transparencia y eficiencia en futuras elecciones.

El legislador morenista destacó que la continuidad de Rogelio

Ramírez de la O al frente de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público "garantiza seguridad y tranquilidad para los mercados financieros". Esta estabilidad es fundamental para mantener la confianza de los inversionistas y asegurar un entorno económico favorable, dijo.

Subrayó la importancia de la Ley de Coordinación Fiscal, que afianza la distribución equitativa de los recursos federales a todas las entidades, independientemente de quién las gobierna. Aseguró que la actual administración federal no ha menoscabado a ninguna entidad, y no existe queja sobre la entrega de recursos.

Respecto del Tren Maya y la refinería de Dos Bocas, Medina Filigrana comentó que "en los próximos meses, antes de que el presidente concluya su mandato, habrá avances significativos en esas obras prioritarias de esta administración".

Indicó que son proyectos que están en consolidación y son cruciales para el desarrollo económico y social del país, por lo que su avance es una prioridad para este gobierno. Por ejemplo, el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles "empieza a tener movimiento y se va consolidando".